

Parcours Credo - 5e partie

«... a souffert sous Ponce Pilate,

a été crucifié, est mort et a été enseveli...»

Matthieu 27, 15-23 - La Passion du Christ : Jésus devant Pilate

A chaque fête de la Pâque, le gouverneur [Ponce Pilate, gouverneur romain qui dirigeait la région de Jérusalem] avait l'habitude de libérer un prisonnier, celui que la foule voulait.

Or, il y avait à ce moment-là un prisonnier célèbre appelé Jésus Barabbas. Pilate demanda donc à la foule assemblée :

- *«Qui voulez-vous que je vous libère : Jésus Barabbas ou Jésus appelé Christ?»* Pilate savait bien, en effet, qu'ils lui avaient livré Jésus par jalousie.

Pendant que Pilate siégeait au tribunal, sa femme lui envoya ce message: *«N'aie rien à faire avec cet homme innocent car, cette nuit, j'ai beaucoup souffert en rêve à cause de lui.»*

Les chefs des prêtres et les anciens persuadèrent la foule de demander la libération de Barabbas et la mise à mort de Jésus.

Le gouverneur reprit la parole pour leur demander:

- *«Lequel des deux voulez-vous que je vous libère?»*

- *«Barabbas!»* lui répondirent-ils.

- *«Que ferai-je donc de Jésus appelé Christ?»* leur demanda Pilate.

Tous répondirent:

- *«Cloue-le sur une croix!»*

- *«Quel mal a-t-il donc commis?»* demanda Pilate.

Mais ils se mirent à crier de toutes leurs forces:

- *«Cloue-le sur une croix!»*

Quand Pilate vit qu'il n'arrivait à rien, mais que l'agitation augmentait, il prit de l'eau, se lava les mains devant la foule et dit:

- *«Je ne suis pas responsable de la mort de cet homme! C'est votre affaire!»*

Toute la foule répondit :

- *«Que les conséquences de sa mort retombent sur nous et sur nos enfants!»*

Alors Pilate leur libéra Barabbas; il fit frapper Jésus à coups de fouet et le livra pour qu'on le cloue sur une croix.

Je prépare mon rôle ici :